



## 初詣 はつもうで



いよいよお正月が来た。日本へ来て初めてのお正月。いろいろなおもしろいことがありそうだ。前に新聞部の皆さんと一緒に明治神宮に行く予定なのでずっと楽しみに待っていた。

1月7日の午前10時に新宿駅でそろって明治神宮へ行った。もう7日なので人がそんなに多くない。待ち時間もないし、すぐ私たちの番だ。どうすれば正しいか、山田先生に聞いて教えていただいた。まず、お賽銭を投げて拝礼をする。そして二回の拍手、心の中で自分のお願い事を考えて、最後もう一度拝礼をする。やってみると



胸がいっぱいになった。そのあと皆でおみくじをひいたり、お守りを買ったり、すごく楽しかった。

初詣は日本の文化ですが、チャンスがあれば是非やってください。

【M4 1リュウ ガトウ】

## 英会話クラブ

Welcome to our English speaking society!



I know, right などです。このした。英語が上手になりたい人が苦手な人も、ぜひ来てくださいたくさん話しましょう！クラブ学校で一緒に英語の映画を見ました。



2月4日英会話クラブへ行きました。今回クラブのメンバーが6人來ました。新しい学期ですから、人数が少なかったそうです。（皆さん、ぜひ参加しましょう！）このクラブの先生はシム先生と佐野先生です。部長はシリアルさんで、きれいでかわいくて、アンハサウェイに似ています。副部長はマックスさんとジェイソンさんです。全員アメリカ人です。クラブではアメリカの学生とペアで話します。また、ゲームで遊んだり、おもしろい言葉を習ったりします。例えば今回は Gotcha と Hold up,

クラブは先学期から始まりまは、ぜひ来てください。英語い。英語が上手になるために、の担任のシムさんは「今学期、す。ぜひ来てください」と言

【A21 ケイエイ】

# 雪の成人式



「1月14日は日本の成人式でした。この日は大雪でした。寒すぎて、寝られなくて、早く起きました。窓を開けて見ると、近くの道路が真っ白になっていました、とてもきれいでした。私は初めて東京で雪を見ました。たくさんの留学生の友達も初めて雪を見て、うれしかったと言いました。あとで友達と外へ遊びに行きました。雪だるまも作りました。とても楽しかったです。

その後新宿へ行きました。駅で着物を着ている女人をたくさん見ました。成人式は日本人にとって、とても重要な日だということを全然知りませんでした。」

【A31 クウジカイ】



## 冬休みの野沢温泉への旅

今回の冬休みは私たちが野沢温泉村へ行きました。三日二泊の小旅行でした。初めて雪を見たり、スキーをしたりしました。とっても楽しかったです。野沢温泉村とは、長野県の北部に位置し、温泉とスキーで知られる村です。

第一日は朝五時に起きて、池袋でバスに乗って、長野駅で電車に乗り換えて、戸狩野沢温泉でも一回バスに乗り換えて、野沢温泉村で降りました。

全部で四時間二十分と三千四百四十円かかりました。



足湯で～す！

野沢温泉村は十三軒“外湯”と呼ばれる小さい共同浴場があります。観光客は無料で入浴できます。それ以外に、足湯と麻釜（おがま）もあります。麻釜は100°Cくらいのお湯が出ている場所です。今、野菜や卵などを茹でる場合です。野沢温泉村は全日本最大の単一スキー場で、297ヘクタールもあります。一番長いコースは10キロです。直接スキー場へ行くとても長いエスカレーターもあります。

スキー場一日券は四千六百円で、スキー用具（板、ブーツ、ストック）の料金は一日二千円でした。

交通費(片道) :

長電バス = 2,500/3hr => JR長野駅 飯山線 = 740/1hr  
=> 戸狩野沢温泉駅 => バス湯の花号 = 200/20min => 野沢温泉村

【A21 サイギガク】



温泉でゆでた たまご

合格おめでとう！

塗振宇さん  
中央大学・明治学院大学

トさんは今年の4月から中央大学の経済学部経済学科の学生になります。

Q : KCPの学生のためにいろいろ聞きたいんですが、まずトさんは受験のために英語が必要でしたか。

A : はい。英語は試験だけでなく、**面接の実技もあるので実際に運用できることが重要です。**

Q : どうしてこの学校を選びましたか？

A : まず中央大学は有名で、優秀な先生と学生がいます。それに特別な留学制度があります。将来は交換留学生になって、外国の大学へも行きたいです。

Q : いいですね！大学に願書を出すときに一番大切なことは何ですか？

A : 細かい点に注意することが一番大切です。例えば、**字がきれいかどうか**とか、締め切りの日を守るとか…。

Q : 面接はどうですか？注意する事ありますか？

A : 面接をする時は必ず基本的なルールに注意します。例えば「ます」「です」などの**丁寧体**か、尊敬語・謙譲語を使ってください。また話す時、目線があちこち泳いでいるのはダメです。相手の顔に集中しましょう。それに、普段から**新聞を読む習慣を身につけておくことはすごく役に立ちます。**

Q : KCPの後輩に何かアドバイスをお願いします。

A : まず、日本語力を伸ばしてください。その上で日本人と接する中で日本人の考えに慣れるようにがんばってください。そしてぜひ日本の社会に溶けこんでください！

【M32 シンブン】

劉瑞さん  
日本女子大学

Q : リュウさんは人間社会学部文化学科に合格しましたが、どうしてこの学科で勉強したいですか。

A : この学科は本当に特色があります。いろいろな国 の文化を勉強したり、風俗を体験したりしたいんです。

Q : どうしてそういうことを勉強したいと思うようになったのですか？

A : 日本の女性は優しくて、周囲のことも考えているし、礼儀も守っていますから、 そういうことを勉強したいと思うようになりました。

Q : 将来の夢は何ですか？

A : 出版社で雑誌を作りたいです。どうしたら生活が

もっとすばらしくなるか伝えたいんです。私もKCP

で勉強する1年半の間に、生活や学習面

で問題がありました。一番難しいことは人間関係で、周囲の人に気を配ることが大切だと思います。

【A21 ケイエイ】

新聞部の部長であり、KCPで一番古い(?)大先輩、  
シグレさんの進学アドバイスを紹介させていただきます。  
シグレさんは現在上智大学、芝浦工業大学合格、国立大學  
の結果を待っている最中です。

**受験生にとって一番大切なことは何か、それは目標だそうです。**自分の専攻を決めて、大学を決めて、その大学に入るためには細かい計画を立てる。これは**みんな分かっている、でも実践しない。**これは面接の時にも繋がります。大学が求める学生とはどんな学生だろう、それはちゃんとした目標を持っている人です。

シグレさんの助言のおかげで 私は自分の目標についてもっと深く考えようになりました。皆さんもこれをお機に、考えてみたらどうででしょうか？

時雨さん  
上智大学・芝浦工業大学

【M72 鄭柱源】